



El Mupam acoge una conferencia sobre los viajes por Europa de Franz Kafka con motivo del centenario de la muerte del escritor checo

- El salón de actos del espacio municipal acogerá la cita cultural el miércoles, 23 de octubre a las 19:00 horas, con entrada libre y gratuita hasta completar aforo
- También se han programado talleres en el Mupam y el edificio lucirá en el exterior una lona con la imagen de Kafka realizada por el pintor Jiří Andrlé

Málaga, 18 de octubre de 2024.- El salón de actos del Mupam acoge el miércoles, 23 de octubre a las 19:00 horas, la conferencia 'Kafka como viajero curioso por Europa' impartida por Judita Matyášová sobre los viajes por Europa del escritor checo con motivo del centenario de su muerte. La conferencia, organizada por el Centro Checo de Madrid junto con la Embajada de la República Checa, cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Cultura y Patrimonio Histórico. Además, se han organizado talleres temáticos y una lona con la imagen de Kafka dibujada por el artista Jiří Andrlé se exhibirá en la fachada del edificio.

1/2

El escritor checo de origen judío que escribía en alemán falleció el 3 de junio de 1924. No obstante, su obra continúa siendo motivo de estudio y en la actualidad, sigue teniendo una gran influencia cultural. Su producción literaria se ha traducido a decenas de idiomas y es un autor referente por su trabajo, aunque su personalidad no es tan conocida. La charla tratará sobre este último aspecto.

La investigadora, periodista y escritora experta en Franz Kafka Judita Matyášová va a desvelar en la conferencia algunos detalles que contrastan con la imagen que se tiene del autor: "El mundialmente famoso escritor praguense Franz Kafka suele ser presentado como alguien que estuvo enfermo y triste toda su vida. A lo largo de 21 años, Jan Jindra y yo hemos documentado docenas de lugares de Europa que Franz Kafka menciona en sus diarios y cartas. Poco a poco, hemos ido reconstruyendo la imagen de un viajero curioso que tenía muchos intereses diferentes. ¿Sabían que a Kafka le gustaba nadar y remar? ¿Sabían dónde montó en moto o dónde aprendió los rudimentos de la jardinería?", detalla Matyášová en su último libro 'Viajando con Kafka'.

Sobre la autora

Judita Matyášová (1979) estudió en la Academia Literaria Josef Škvorecký y en la Facultad de Humanidades de la Universidad Carolina en Praga, donde se especializa en Historia Contemporánea. Desde 2003 publica sobre temas de cultura, historia y viajes en medios de comunicación nacionales, principalmente en 'Lidové noviny', en la página web de 'Reporter', en el semanario 'Vlasta' y en el mensual 'Glanc'.

En su trabajo, se centra en la Segunda Guerra Mundial y para ello ha realizado entrevistas a emigrantes checos en todo el mundo, incluidos los llamados 'niños Winton'. Desde 2010 viaja regularmente a Dinamarca, donde descubrió la historia de 80 niños judíos checos que fueron salvados por padres de acogida daneses. Publicó sus historias en el libro 'Amistad a pesar de Hitler' (2013).

'Viajando con Kafka'

En la conferencia se leerán extractos del nuevo libro 'Viaje con Kafka', que Matyášová y el fotógrafo Jan Jindra han publicado este año con la editorial Labyrint. En 2003, el dúo de autores fundó el proyecto 'Franz Kafka Journeys'. Visitaron 70 lugares de Europa donde Kafka estuvo de vacaciones o por negocios. Descubrieron que al escritor checo le interesaba la tecnología moderna, era partidario de un estilo de vida saludable y le gustaban los deportes. En la conferencia, Matyášová contará cómo se llevó a cabo literalmente la búsqueda de los lugares 'kafkianos' durante sus estancias en otros países.

2/2

Programa cultural

Además de la charla divulgativa, la ciudad se suma a la celebración del centenario de la muerte de Kafka con una lona que se exhibirá en el edificio del Mupam con la imagen del escritor checo realizada por el pintor checo Jiří Andrlé. También tendrán lugar talleres temáticos para profundizar en la obra de Kafka. Así, los próximos sábados hasta noviembre, de 11:30 a 13:00 horas, se han programado los 'Talleres para familias' con temáticas como 'La metamorfosis', uno de los títulos más conocidos del escritor. En esta actividad podrán participar niños de entre 5 y 12 años. La inscripción la pueden realizar en el correo actividades.mupam@evento.es o el teléfono 659617832.

Este espacio ofrece también el taller de escritura creativa 'Querido Franz. Querida María' el sábado, 26 de octubre de 18:00 a 19:30 horas. Los participantes de la actividad descubrirán algunos puntos en común que tenían Franz Kafka y la autora malagueña María Zambrano. La inscripción la pueden realizar en el correo actividades.mupam@evento.es o el teléfono 659617832.